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ATA Nº 09/22

No dia 13 de setembro de 2022, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de
Saúde e convidados no Plenarinho da Câmara Municipal de Vereadores de Campo Bom,
situado na Rua Lima e Silva, 68, Centro, para a reunião ordinária deste Conselho com a
seguinte pauta prévia: 1) Leitura e apreciação da ata; 2) Apresentação da nova gestão do
hospital; 3) Eleição de membro da mesa diretora; 4) Participação na XVIII Plenária de
Conselhos de Saúde; 5) Setembro Amarelo; 6) Assuntos gerais. Na abertura da reunião a
Unidade do CAPS realiza, através de seus pacientes integrantes, a apresentação da
música “É preciso saber viver” para lembrar a todos da relevância do Setembro Amarelo.
1) O conselheiro Sandro realiza a leitura da ata anterior que tem seu conteúdo aprovado
sem ressalvas ou considerações. 2) A convidada Tamara, representante da Administração
do Hospital Vila Nova apresenta o portfólio da Instituição e a nova composição da equipe
técnica da gestão. A comunidade questiona sobre prazos e planejamentos para
demandas reprimidas e melhorias quanto aos atendimentos e procedimentos mais
humanizados. 3) Para a eleição de membro para compor a mesa diretora do CMS a
conselheira Marri Andressa Hilbert de Souza passa a fazer parte desta sem nenhuma
objeção. 4) Quanto à indicação de membros à Participação na XVIII Plenária de
Conselhos de Saúde, os conselheiros Sandro e Claison, acompanhados da conselheira
Marta se dispõe a representar o CMS no evento. 5) A coordenadora Loise traz as ações
que foram realizadas em alusão ao Setembro Amarelo na Unidade do CAPS envolvendo
os profissionais, tendo estas iniciado no dia do Psiquiatra (13/08), interligadas com o dia
do Psicólogo (27/08). Foi realizada uma conversa ministrada por uma psicóloga voluntária
do próprio município com os demais profissionais da rede de Atenção Básica e
Assistência Social. Aos pacientes da Unidade foi realizada uma exposição dos trabalhos
confeccionados por estes que ficará à disposição para apreciação até o final do mês. A
equipe profissional, juntamente com os usuários da unidade participaram do Desfile de
07 de Setembro; será realizado no dia 15/09 o Baile da Primavera e seguirão realizando
visitas às unidades de saúde com o grupo de coral do CAPS. 6) Assuntos gerais: A
coordenadora Aline registra o alto índice de faltas de gestantes de risco às consultas,
mesmo com contatos prévios para lembrar e confirmar a presença. A Pastoral da Criança
se dispõe a contribuir para facilitar o contato com as gestantes. Convidada Crislaine
Carneiro, presidente da SINTRATEL traz ao CMS a realidade dos trabalhadores na área
de tecnologia onde se tem um alto índice de trabalhadores diagnosticados com a
síndrome de Burnout e diante desta realidade registra a queixa dos trabalhadores quanto
a falta de humanização no atendimento do CAPS (triagem, burocracia, exposição). Frente
a esta situação o SINTRATEL se coloca à disposição para construir e colaborar para um



atendimento mais humanizado. O coordenador da Vigilância Ambiental, Jordan traz o
quantitativo de  727 casos de dengue no município e ressalta a importância da prevenção.
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